

El extesorero del PP en Baleares pago en negro campaña electoral en 2007

Escrito por Iarpeiro - 08/10/2015 14:55

El cuñado de Matas,

Fernando Areal, el extesorero del Partido Popular balear, se ha declarado culpable este jueves de un delito electoral al haber pagado hasta 71.958 euros en negro a la agencia de publicidad Nimbus por organizar parte de la campaña electoral del partido en 2007.

Vaya con los extesoreros del PP, casualmente ninguno esta entre rejas y este tampoco irá.

Eso si el sevillano que robó una bicicleta irá a la carcel sino es indultado.

Iustitia Omnibus

S2.

=====